Est-il possible d'optimiser les espaces d'attente et fluidifier la circulation au sein du service de consultation pédiatrique?

Nous proposons plusieurs hypothèses autour de l'amménagement de l'espace d'attente, qui pourrait devenir modulable. En effet, grâce à une paroi coulissante, il sera alors possible de séparer le flux de circulation de l'espace

Nous imaginons un espace d'attente surélevé afin d'éviter la sensation de couloir déjà présente dans le service. L'espace est proposé avec un mobilier basique et modulable afin d'être le plus ergonomique possible.



On peut imaginer également un espace d'attente séparé par des parois vitrées et colorées (rappelant la gamme colorée préalablement établie) en fonction des deux étapes d'attente. L'attente précédant le bureau des infirmières et l'attente suivant celui-ci.





«La première fois que je suis allée au service de consultation pédiatrique, il n'y avait plus de place dans la salle d'attente, j'ai dû attendre à l'écart dans le hall.»

## À QUOI ÇA SERT?

Le service de pédiatrique rencontre des problèmes d'organisation.

sont disséminés dans le service. sans véritable réfléxion. L'idée est donc d'optimiser l'espace en proposant à l'entrée de chaque section, un accueil ainsi qu'une salle de repos pour le personnel.

Les salles de consultation seront séparées des salles consultation d'attente. En ouvrant l'espace sur l'exterieur, on permet aux usagers de bénéficier d'une En effet, les espaces d'attente lumière naturelle tout en respectant l'intimité de chacun par l'utilisation d'un verre opaque. Les salles sont identifiables par un numéro pour permettre aux patients de se repérer dans le service.